
 

   

  

  

   

 

    

  

  

  

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

 

總目管制人員60： 路政署署長路政署
審核
管管管管制制制制人人人人員員員員的的的的答答答答覆覆覆覆
開支預算2011-12 年度

分目：
問題編編號號答覆
ENB191

0733

綱領 (1)基本工程局長
：：： 環境局局長問題：在 2011 年度有多項加建隔音屏的 展開及進行研究，除加建隔音屏工程2010外，有否其他緩解交通噪音工程正在進行及研究，以緩解不能加建隔音屏的道路的噪音問題？若有，請詳細說明及列出工工程程所涉款額。提問人： 李鳳英議員答覆：為紓減現有道路噪音對鄰近居民 影響，政府的政策是在切實可行的情況下，研究在交通噪音水平超逾 70 分貝 (A)上限的道路實施直接紓減噪音工程，包括加建隔音屏障和隔音罩，以及使用低噪音物料重鋪路面。除了上述加建隔音屏障和隔音罩的的工程外，我們自 2000 年以來已選定了逾地方道路的路段納入試驗計劃 以測試應用低噪音鋪路物料的切實可行性。我們90 個在確定建議 技術可行性後進行重鋪路面工程。至今，已完成了 個路段的重50鋪路面工程。在工程，涉及的的開支為2010-11 年度，，我們在四個路段完成了用低噪音物料重鋪路面的

700 萬元。
簽署︰姓名職銜 路政署署長劉家強日期：：： 15.3.2011 


